



## UN HEROE DE LA GLORIOSA AVIACION ESPAÑOLA

En medio de las alegres y marcadas notas con que en toda la España Nacional se celebraba en febrero de 1938 la reconquista de Teruel, en medio del enorme entusiasmo que la victoria sobre la anti-España despertaba en los corazones, una nota triste mezclaba el dolor con la alegría y nos hacía sentir la gran verdad de que la felicidad humana nunca es total porque hasta los mayores triunfos son alcanzados a fuerza de sufrimientos. Así, en la gran victoria turolense, entre las dolorosas pérdidas de España, se cedió la del caballero, valiente y heroico comandante Carlos de Haya, que recibió el ascenso como homenaje póstumo a sus ejemplares hazañas, junto con otras distinciones de que fué objeto por parte del Caudillo como premio a las mismas.

El comandante Haya forjó su inteligencia y su corazón en la gran Escuela de héroes que es Avila de los Caballeros y de los Leales, siendo alumno aventajado de la Academia de Intendencia, que mañana colocará solemnemente una placa conmemorativa en la casa donde vivió. La noticia de la muerte del capitán glorioso, Carlos de Haya González, causó entre sus antiguos compañeros intendentes la impresión que naturalmente habían de sentir. Y surgió la idea de rendirle homenaje en nuestra Ciudad tan pronto como pudiera ser organizado dignamente.

Haya era modesto, y como valor positivo no daba importancia a lo que hacía. No consentía dar su nombre a sus proezas, sino simplemente el de «un aviador español». Su trato era afabilísimo, muy sencillo, de una simpatía trayente. Gran patriota, se puso al lado del Glorioso Movimiento Nacional desde los primeros momentos y para ello hizo un vuelo arriesgado desde Málaga donde se encontraba al lado de su esposa. En los primeros días apagó los entusiasmos de los rojos que tenían el cro y el moro bombardeando Getafe y Leganés, y la misma Gran Vía cuando desfilaban alegremente por ella las primeras Brigadas Internacionales, bombardeos que, según los comentarios rojos que provocaron, debían ser de gran efecto. Haya era especialista sobre todo en vuelos nocturnos. Como piloto tenía una fama universal. Inventó el aparato, conocido por el nombre de «Integral Haya», para vuelos nocturnos en nubes, ocupándose a su tiempo de él todas las revistas técnicas del Mundo. Pero sus hazañas más renombradas durante nuestra Cruzada de Liberación fueron las que tuvieron lugar con motivo de los atrevidos vuelos sobre el Santuario de Nuestra Señora de la Cabeza, arrojando víveres a los héroes que defendían aquel pedruzco de tierra española y transmitiendo los órdenes del Mando nacional.

Esoñando rindió homenaje al comandante Carlos de Haya en aquellos días en que el fervor patriótico se desbordaba en nuestras calles con ocasión de las victorias del Ejército de Franco. Ahora en este homenaje particular de la Academia de Intendencia a su antiguo y distinguido alumno debe manifestarse el pueblo de Avila demostrando una vez más su cariño y admiración por la gran obra que en la Academia de Intendencia se realiza al servicio de la Patria querida.

## PROSPERIDAD Y PAZ SOCIAL

En estos días, cuando las masas han celebrado en la calle fundidos el azul y el rojo de filantrópicos y requetés, ocho años de unidad política y cinco de reconstrucción económica, la fecha del Alzamiento tiene un valor evocativo porque se perfila sobre el ambiente de una consolidada paz social y sobre la real y efectiva elevación de una economía que en 1936 caminaba a pasos agigantados hacia el colapso sumida en el caos de un exterminio suicida. No podemos olvidar la transformación que en tan corto espacio de tiempo se ha producido. Ha sido, sin duda alguna, la paz social la fuerza impulsora de esta brillante reacción económica. Sobre el paréntesis, que nunca más se abrirá ya, de la lucha de clases, desaparecida al empuje del espíritu cristiano de nuestra modernísima economía social, la iniciativa recobró el brio perdido. Las ideas de reconstrucción, de ordenación económica, de expansión, fueron como un segundo impulso que si no fructificó del todo, frenado por la guerra mundial, sirvió para crear esta nueva edad económica de España, una edad de potencia mayor, que se escribe con solo dos cifras, esas de su misma energía productora: España produce casi doce millones de toneladas de carbón y consume cinco mil millones de k. w. h. de energía eléctrica.

Resurgimiento industrial, reconstrucción económica, remontaje esbozado de la agilidad de todo el sistema de crédito del dinero y un estímulo brioso en el

ahorro para vivificar con su impulso creador nuevas ramas de la industria. Las treinta mil industrias nuevas creadas desde 1940 prueban ese progreso de espíritu creador.

Con una laboriosa y asombrosa y entusiasmo sin límites, el Estado se enfrenta con los grandes problemas industriales bajo la égida protectora del Caudillo, cuya acción rectora se ha dirigido incesantemente desde que tomó en sus manos las riendas de la nación sobre todo en los cinco años de paz, victoriosa, al incremento beneficioso de la economía patria. El mismo ha hecho acertadas síntesis de la labor de gobierno en estos años en su magnífico discurso del 18 de julio. «El Estado —dijo— por medio del Instituto Nacional de Industria, se enfrenta con los grandes problemas industriales que más afectan a nuestra economía, y está poniendo en marcha para la nación nuevas fuentes de riqueza y trabajo.

En las obras públicas la actividad ha sido notable y no hay región española que no regístre los beneficios del plan general de las obras nacionales, en el que las realizaciones hidráulicas y los ferrocarriles han recibido un verdadero impulso, que ha de repercutir en forma importante sobre nuestra economía.

Paz social y paz internacional, una onda de prosperidad ansia contenida y un pueblo que come, puede vestirse y ve con risueña esperanza su próximo porvenir. Económicamente es difícil encontrar mejor resumen para cinco años de labor.

Julían Bueno Jiménez.

## Las tropas alemanas por medio de energías contraataques hacen retroceder a los soldados de Montgomery en dos localidades de la zona de Caen

### Asalto bolchevique a la gran plaza fortificada de Lemberg

#### Desde el observatorio portugués

Por los síntomas, cada día más pronunciados, que de las más diversas latitudes llegan a Portugal, existe por doquier, lo mismo en los países en guerra que en los neutrales, el convencido presentimiento de que, en el resto de julio, no en agosto, habrán de producirse acontecimientos que asombrarán al mundo. Lo que ya no coinciden esos acontecimientos es en definir la naturaleza de los «grandes hechos» que se pronostican. Mientras unos los sitúan en el terreno «más político» que militar, otros los fundamentan en la aparición de armas de un poder gigante lindante con la quimera.

#### Un paréntesis nuestro

Nuestros lectores han podido percatarse a través de nuestra labor periodística en este orden de guerra que la virtud excelsa de la prudencia es nuestra reina a la cual hemos rendido siempre pleitesía plena. Y ahora más que nunca, cuando los odios son más implacables y la guerra ha llegado —según todos— a la cumbre. Esto hay que tenerlo muy presente y así nuestros comentarios en este asunto que plantea Lisboa a nadie le parecerán parcos. Las palabras entrecuñadas pueden darles mucha luz en este embrollado y transcendental caso.

Una pregunta: ¿Entre esos grandes hechos que se pronostican han de suceder en julio figuraba por parte de los invasores de Europa el juego que se tramaba en Alemania y que se ha concretado en el afortunadamente fracasado atentado contra Hitler y su Estado Mayor? A esta interesante interrogación no vamos a contestar nosotros, lo va a hacer el mismo Berlín.

Nuestra magnífica agencia EFE comunica «que Sundermann, jefe de Prensa del Reich, ha dicho ayer: Von Bock ex jefe del Estado Mayor alemán, —que ya no cuenta entre los vivos de la tierra— fué el jefe de la conjuración de acuerdo con el enemigo».

Voy a cerrar este paréntesis con esta leve consideración: Si este suceso que comentamos hubiese tenido realización plena, con la muerte de Hitler —hecho transcendental intentado y frustrado en julio— acaso los enemigos de Alemania habrían ya dejado de operar militarmente en Italia y en Normandía y el formidable «V1» a estas horas habría cesado de vomitar metralla sobre los infelices y eminentes patriotas que habitan en la parte occidental y meridional británica.

La guerra en tierras italianas y sobre todo en las normandas, no desaparecido el Führer, tendrá que resolverse «militarmente» cara a cara a un enemigo, ciertamente acosado por todas partes pero pleno de heroísmo y fortaleza «con uñas y garras» dispuestas a defender su hogar patrio, cosa muy bella, como ustedes saben. Por ahora «otros actores no juegan». Dice un crítico militar español estas significativas palabras: «Ayer decíamos que había por resolver allí (se refiere a Normandía) una situación. La verdad es que creíamos que efectivamente había prisa, pero no tanta». Perdonad este paréntesis tan largo. Tenemos una disculpa y es que somos paisanos de Santa Teresa muy aficionada a los paréntesis con los cuales aclaraba muy mucho sus salvadores escritos.

#### En la capital de la Gran Bretaña

se ha registrado con el mayor relieve pero sin el más pequeño comentario, recogiendo informes diplomáticos de Ginebra, la desconcertante serenidad y optimismo de Adolfo Hitler y los altos jefes nazis, no obstante tener todos la conciencia plena de la realidad de la situación. Tales informes deducen que ese optimismo que el Führer demuestra, es que posee en sus manos grandes cartas para juzgar sea en el terreno político o en algún aspecto novísimo de

métodos de guerra enteramente desconocidos.

Londres registra también, por medio de sus servicios en Estocolmo que el alemán ha concentrado decenas de millares de bombas voladoras estratosféricas de un nuevo tipo, pesando diez toneladas cada una y con velocidad de 750 millas por hora que pueden alcanzar Nueva York. En todo caso, las informaciones británicas de esta tarde señalan que las bombas lanzadas ahora contra Inglaterra lo son desde plataformas portátiles, que actúan no en la costa, sino en el interior de Francia, lo que causa de orientación a la aviación británica encargada de combartirlas. De Londres fueron evacuadas 200.000 personas.

Va veremos más noticias sobre este particular en otro día si Dios quiere.

#### En tierras de Normandía

La batalla que sostiene Montgomery con sus ingleses y canadienses alrededor de Caen entre el Orne y el Dives es calificada por parte alemana como el punto culminante de las luchas de invasión. El general británico lanza cada momento que pasa nuevas reservas y pese al derroche de material y heroísmo de sus soldados no sólo no avanza sino que ayer tuvo que abandonar dos

localidades y por enésima vez se ha visto obligado a reorganizar sus diezmadas brigadas de tanques».

Cosa muy significativa; esto lo saben muy bien los militares. Mal síntoma este para el inglés que se completa con otro: el alarde que a todas horas hacen los aliados hablando desde sus altavoces y tratando de convencer al germano de que le conviene muy mucho rendirse. Hay que morirse carísimos alemanes. Ahora resulta —dice Londres— que llueve allí mucho. Un nuevo contra-tiempo para los aliados.

#### La lucha contra el comunismo

Pese a los contraataques del soldado anticomunista, el bolchevique sigue avanzando en la parte central de Rusia y se dispone al asalto de Lemberg, luchando cerca de Brest-Litovsk. Por la parte de Grodno, Stalin tiene ya a sus fuerzas tan cerca de la frontera alemana como nosotros lo estamos del Barraco.

#### En Italia y en Extremo Oriente

En la primera, sin novedad; en el segundo se registra un desembarco yanqui en la gran base aérea (antes norteamericana) de la isla de Guam. Esta isla está lejísima del Japón y a 2.000 kilómetros de Filipinas.

## El ejército y el pueblo alemán firmemente unidos en torno del Führer le manifiestan su lealtad y adhesión

Las noticias de Berlín hablan de la emoción que al pueblo alemán causó el conocimiento del atentado contra Adolfo Hitler. Los periódicos han lanzado sus ediciones con grandes retratos del Führer y editoriales fijando su posición de lealtad hacia Hitler y su condenación de los traidores. En toda Alemania se celebraron espontáneas manifestaciones de simpatía hacia el Jefe del tercer Reich, demostrativas de la satisfacción pública por su salvación. Después de estas manifestaciones de entusiasmo, el pueblo alemán ha continuado su vida normal, con la disciplina y calma habituales. En los balcones de casi todas las casas particulares han aparecido banderas y retratos de Hitler.

Nuevas noticias del atentado anuncian que el mariscal Keitel resultó ileso. Un taquígrafo de Prensa llamado Berger fué la única persona muerta a consecuencia de la explosión. El jefe de Prensa del Reich, en sus declaraciones a los correspondientes extranjeros, manifestó que las órdenes dadas «por un pequeño grupo de generales traidores» no habían sido cumplidas por nadie. Recordó que el ex jefe del Estado Mayor General von Beck, que ya ha sido ejecutado, figuraba desde hace tiempo en las predicciones enemigas sobre un posible golpe de Estado de los generales alemanes. También dijo que habían sido descubiertas pruebas interesantes acerca del origen y los lazos del acontecimiento con una potencia enemiga. «Puede manifestarse sobre este crimen —añadió— que se trata de una carta sobre la que apostaron fuertemente los enemigos de Alemania, pero que quedó destruida en algunas horas. Es ridículo pensar en otra cosa que en una Alemania nacionalsocialista». Por último, afirmó que todos los perturbadores han sido suprimidos.

De todo el Ejército alemán siguen llegando telegramas y mensajes de satisfacción y lealtad al

Führer. El mariscal von Weichs, comandante militar de los Balcanes, termina su mensaje diciendo: «Os seguiremos hasta la muerte o la victoria». El comandante jefe del segundo Ejército blindado dice en un telegrama: «El segundo Ejército blindado no se deja sobrepasar por nada ni por nadie en la fidelidad al Führer.»

No son solo los periódicos alemanes los que expresan su gran alegría por la salvación de Hitler, sino también los de todos los países cuya suerte está unida a la del Reich en la guerra.

Entre los primeros telegramas y comunicaciones de felicitación recibidos por Hitler figuran los de

## Entrega al Caudillo de un busto de bronce

MADRID.—Ayer en el palacio de El Pardo, se celebró el acto de entrega al Caudillo de un busto de bronce, costado por los obreros ferroviarios de la provincia de Ciudad Real, como homenaje de admiración y recuerdo al jefe del Estado y de un album de cerca de 2.000 firmas en una arqueta construída por ellos.

Asistieron al acto el ministro secretario general; delegado nacional de Sindicatos; director general de la R. E. N. F. E.; secretario nacional del Sindicato de Transportes; jefe provincial; el y alcalde de Ciudad Real.

El camarata Sanz Orrio, en nombre de la comisión de ferroviarios, solicitó del Caudillo el honor de que el busto presidiera el salón de actos del Sector ferroviario, aceptando el Caudillo el honor. Seguidamente uno de los obreros de la comisión leyó una ofrenda plena de patriótica adhesión al Caudillo.—(Cifra).

MUJER: El Caudillo que por España te pide un sacrificio, te da una formación que irá en beneficio tuyo al saber cumplir el día de mañana tu misión como mujer y como esposa. Cumple el Servicio Social.

## Alemania construye armamento de máximas proporciones

### Han sido probadas nuevas armas en estos últimos días

HAMBURGO, 21.—Alemania se halla en vísperas de concluir una reforma de las máximas proporciones en lo que al armamento

se refiere», afirmó el jueves por la noche el doctor Werner Naumann secretario de Estado en el ministerio de Propaganda, en ocasión de una Asamblea del Partido Nacional-socialista en Hamburgo. «Por el momento el «general tiempo» se halla al lado de Alemania. Las fuerzas alemanas lucharán en la última fase de la guerra con las armas que han sido probadas durante las últimas semanas. No se registrará ningún agotamiento de la fuerza de resistencia moral como en la guerra anterior, sino que los soldados de choque de mar tierra y aire aumentan cada día más en número.»—EFE.

### El ministro de Agricultura visita varias fincas en JEREZ

JEREZ DE LA FRONTERA, 21.—Se encuentra en esta ciudad el ministro de Agricultura, que ha llegado en viaje de inspección, acompañado de varios técnicos y distintas jerarquías. Por la mañana recorrió las fincas «Tornos», «Florida», «Torretera» y «Zuara», que forman un núcleo de 1.300 hectáreas de regadío, en las que han sido instaladas más de 200 familias labradoras. El ministro comprobó el magnífico trabajo desarrollado por el Instituto Nacional de Colonización.

Mujer: El Caudillo que por España te pide un sacrificio te da una formación, que irá en beneficio tuyo al saber cumplir el día de mañana tu misión como mujer y como esposa.

## Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

(Delegación Provincial de Avila)

Circular número 40

(Continuación)

El precio a que abonará el Servicio Nacional del Trigo a los productores, rentistas e igualadores, el trigo reservado para consumo, será el de tasa de la variedad comercial correspondiente sin primas de ninguna clase. El precio de venta de este trigo a los fabricantes de harina, será el de compra antes citado incrementando por quintal métrico en tres pesetas, para sufragar los gastos del Servicio Nacional del Trigo, más una peseta con cincuenta céntimos, también por quintal métrico como canon de indemnización de molinos maquileros.

Art. 19. De las ventas que los agricultores realicen de garbanzos lentejas y guisantes, procedentes de los excedentes, a economatos, establecimientos benéficos y similares, así como a otros agricultores, con destino a semilla, como también de las ventas de judías que realicen libremente, una vez cumplimentadas las entregas del cupo forzoso, según se establece en el artículo 3.º de la presente Circular darán cuenta a los Comisarios de Recursos, Delegados Provinciales de Abastecimientos o Jefes Provinciales del Servicio Nacional del Trigo, según el Organismo que realice la recogida a efectos estadísticos y de racionamiento, así como para solicitar la oportuna guía de circulación.

Art. 20. El Servicio Nacional del Trigo dará cuenta a la Comisaría General de Abastecimientos de las cantidades reservadas para consumo humano, tanto de trigo como de legumbres secas, a efectos estadísticos y con objeto de dar de baja a los titulares en las cartillas generales de racionamiento en cuanto a trigo.

Art. 21. Los productos intervenidos por el Servicio Nacional del Trigo, o cuya recogida se le encomiende, no podrán circular sin guía, extendida por el Jefe Provincial correspondiente, que actuará con facultades delegadas por esta Comisaría General, de acuerdo con el artículo 31 de la Ley de 24 de junio de 1941, castigándose su incumplimiento con la incautación automática de la mercancía sin perjuicio de las sanciones de otro orden en que puedan incurrir los responsables de estos hechos.

Cuando los productos intervenidos se trasladan desde las fincas de los productores o desde sus paneras a los almacenes del Servicio Nacional del Trigo, a los molinos maquileros o de una finca a otra de un mismo propietario dentro de la misma provincia, deberán ir respaldados por el modelo C-1 del Servicio Nacional del Trigo.

Si el traslado se efectúa entre fincas de un mismo propietario, pero situadas en distinta provincia se necesitará permiso especial del delegado nacional del Servicio Nacional del Trigo.

Art. 22. Todos los productos intervenidos necesitarán, para su circulación interprovincial, la guía única reglamentaria de circulación, incluso los del grupo que son de libre disposición de los productores.

Art. 23. El Servicio Nacional

## La Prensa americana exalta nuestra fiesta del 18 de Julio

**"Franco reitera su llamada a la paz para evitar la propagación del comunismo en Europa"**

SANTIAGO DE CHILE. — Al referirse a la Fiesta Nacional de España, el «Mercurio» dice que el 18 de Julio ha venido a ser la fecha «que mejor simboliza el renacimiento de una nación a la cual alcanzaron a postrar por varios años los excesos políticos y sociales de todo orden». Elogia el diario la neutralidad española y añade: «España, que se purificó en la guerra civil arrastrando mil tormentos, tiene una palabra que decir al mundo, y es de esperar que las circunstancias le permitan mostrar clara y ampliamente cuánto le importa el equilibrio por cuyo imperio habrá de luchar en la postguerra.» Termina afirmando el periódico que la guerra actual ha hecho difíciles los contactos e intercambios entre España y las naciones americanas, que en ella reconocen y saludan a la madre patria.

El «Diario Ilustrado» ensalza la política exterior española, que ha salvado la neutralidad, y la política de conciliación interna. Afirma que el Movimiento nacional no amparaba a ningún partido político, sino que nació por impulso de la juventud y el Ejército contra el comunismo internacional, que estrechó las redes, aprisionando el genuino espíritu español y pretendiendo sofocarlo con ideas e instituciones que eran la negación misma de la tradición española. Finalmente, declara que los países de América están convencidos de que España desempeñará un papel preponderante en la reconstrucción del mundo.

Con motivo del 18 de Julio el jefe de Protocolo visitó al embajador español y le presentó los saludos del Gobierno chileno.

A última hora de la tarde de ayer la Embajada de España ofreció una brillante recepción a la colonia local. — EFE.

**También la Prensa portuguesa publica grandes extractos de los discursos de Franco**

LISBOA. — Todos los periódicos de esta capital publican en

del Trigo dará preferencia para la distribución de ganado mular o caballar de trabajo, abonos nitrogenados y semillas seleccionadas que por su intermedio se realice, a aquellos agricultores que entreguen mayor cantidad de trigo que en campañas anteriores.

Art. 24. Las infracciones que se cometan serán castigadas de acuerdo con lo dispone el artículo 12 del Decreto Ley de Ordenación Trigüera de 23 de agosto de 1937 y artículo 155 del Reglamento para su aplicación, sin perjuicio de lo dispuesto en las Leyes de Tasas en las que incurrirán los agricultores que no cumplan los cupos forzosos de entrega de productos que se les señale.

Art. 25. Se autoriza al delegado nacional del Servicio Nacional del Trigo, para dictar las disposiciones complementarias para el mejor cumplimiento de cuanto se establece en la presente Circular.

El gobernador civil, **Alejandro Álvarez López-Baños**.

primera página y con gran relieve extractos del discurso del general Franco, y lo titulan diciendo: «Franco reitera su llamada a la paz para evitar la propagación del comunismo en Europa» y «España está preparada para estudiar cuanto pueda contribuir a mejorar las relaciones entre los pueblos». — EFE.

## La fiesta del Carmen en la Factoría del Asocio

En el valle de Iruelas, en la Factoría que la Mancomunidad del Asocio ha levantado alrededor de la antigua Casa Forestal, se celebró el día de Nuestra Señora del Carmen bajo cuyo patronato funciona la misma, la fiesta anual.

Presidió el Excmo. señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, camarada Álvarez López Baños, que llegó acompañado del secretario del Gobierno y del provincial de Falange, camaradas Abellán y Tapia.

A la entrada de la Factoría fué recibido por el presidente de la Junta de la Mancomunidad, camarada Tomé, todos los vocales de la misma y el secretario, camarada Tejerizo, el presidente de la Excmo. Diputación, camarada Calleja y otras autoridades de la Factoría.

Se dijo la santa misa en la capilla, inaugurada el año anterior, cantada por un grupo de muchachas del Tiemblo y en la que ofició el párroco del mismo pueblo y encargado de su ministerio en la Factoría, pronunciando una plática alusiva a la festividad que se celebraba e impetrando la protección de la Virgen para la Iglesia y la Patria.

Seguidamente en el amplio local de la escuela se hizo entrega a los productores de los pluses de trabajo mas una gratificación concedida por la Junta de Gobierno, acto que fué precedido de la lectura de unas cuartillas por el camarada Tomé explicativas de la labor llevada a cabo por la Junta en la transformación de la marcha de la entidad hasta convertirla como actualmente está en un núcleo industrial modelo; sus pabellones de industria, capilla, escuelas, pabellones de obreros, etcétera, dedicando un cariñoso recuerdo al que fué presidente y alcalde de la ciudad, don Peregrín Iruela, bajo cuya presidencia se inició esta nueva etapa y felicitando a los productores participantes singulares de la gestión.

Cerró el acto el Excmo. señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, camarada López Baños con una charla de sencillas y emocionadas palabras en las que explicó a los productores los postulados del nuevo Estado en relación con el trabajo y el puesto destacado que en el mismo ocupan ellos haciendo mención de la legislación protectora de los mismos y exhortándolos con frases patrióticas al cumplimiento de los deberes para con Dios y para con la Patria, terminando con un ¡Arriba España! y ¡Viva Franco! contestado con entusiasmo, a continuación se cantó el «Cara al Sol», dando los gritos de rigor.

Autoridades e invitados fueron obsequiados, haciendo los honores la Junta de Gobierno de la Mancomunidad.

Por la tarde y hasta bien entrada la noche la gran concurrencia de los pueblos comarcanos que asistieron a los actos organizaron un animado baile.

## HOTEL SEVILLA

tiene el gusto de ofrecerle su nuevo local. Propietario: J. Rodríguez. Arenas de San Pedro (Avila)

## De Arenas

Se ha abierto al servicio público en esta villa una nueva hospedería, el «Hotel Sevilla», así denominado como exponente de la amabilidad de sus dueños, la alegría y buen gusto que preside habitaciones y dependencias de confort moderno, todas ellas con sabor y aire andaluz. Y además porque el empresario, el popular **Pepe**, dicen que siente el flaco del trapío torero sevillano.

En el vestíbulo aparece una imagen de cerámica de Nuestra Señora de la Esperanza, alumbrada con el clásico farolillo. En el primer tramo de la escalera figura otra no menos bonita del Sagrado Corazón de Jesús, del mismo estilo y forma.

Se inauguró el domingo pasado con un gran banquete de cincuenta y dos cubiertos, sentándose a la mesa autoridades, cargos públicos, personas destacadas y amigos íntimos.

Le presidió el párroco don Marcelo Gómez, quien antes bendijo el local, teniendo a su derecha al alcalde don Domingo Rodríguez, y al propagandista católico don Aresio González de Vega, y a la izquierda al guardián del Convento, P. José Agúndez, y subdelegado de Medicina, don Jesús Cruces.

A la hora del brindis lo hizo el señor párroco abogando por la prosperidad del pueblo en todos los órdenes: el espiritual, de cultura y económico con un ¡Arriba Arenas! que fué coreado por todos los asistentes puestos en pie.

## Ley de protección escolar con carácter total

### Se encomienda su dirección al Ministerio de Educación Nacional

El «Boletín Oficial del Estado» publica las siguientes disposiciones:

Ley por la que el Estado español, de acuerdo con el sentido católico del Movimiento, inspira de su política, organiza la protección escolar con carácter total, encomendando su cometido al ministerio de Educación Nacional, quien la ejecutará en coordinación con los organismos estatales y del Movimiento que deban desarrollar actividades de esta índole, y particularmente con el Frente de Juventudes.

**Jefatura del Estado.**—Ley de 19 de julio de 1944 de Bases para la reforma de la Justicia municipal. La base primera se refiere a la división territorial, que tendrá como base la tradicional división en términos municipales. Para el ejercicio de la justicia municipal habrá Juzgados de Paz, Municipales y Comarcales. Existirán Juzgados de Paz en los Municipios en que no hubiese Juzgado Municipal ni Comarcal. En los de las capitales de provincia y de población superior a 20 000 almas habrá Juzgados Municipales. En las poblaciones donde exista más de un Juzgado de Primera Instancia, el número de Juzgados Municipales será igual al de aquellos, salvo casos excepcionales que apreciará el Ministerio de Justicia, previo informe de la Sala de Gobierno del Tribunal Supremo, que lo emitirá oyendo a la Audiencia Territorial respectiva.

A los efectos de esta ley, los Municipios, con exclusión de aquellos en que radiquen Juzgados Municipales, se agruparán en comarcas.

La base segunda se refiere a la denominación y jerarquías de los Juzgados; la tercera a los jueces, que tendrán que ser funcionarios de la carrera judicial, con la categoría de tales. En ningún caso el titular de un Juzgado Municipal podrá tener superior categoría a la del que ejerza sus funciones en

## Sección religiosa

Día 23, Domingo VIII después de Pentecostés — Santos Apolinar, obispo, Primitiva, vg, Rasifo, Eugenio, Teófilo, mártires.

La misa y oficio divino son del Domingo VIII después de Pentecostés, con rito semidoble y color verde.

### Misas de hora

La Santa. — A las once y media, se celebra la misa de los C. O. C. de la Academia de Intendencia.

Capilla de la Pía Unión «Cháritas». (San Roque, 34).

La Santa Misa a las ocho y media. Por la tarde, a las nueve exposición y bendición con el Santísimo.

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles

Misas rezadas a las nueve y a las once de la mañana.

### Retiro Espiritual

La Juventud Femenina de Acción Católica practica en los ejercicios de retiro espiritual en la Capilla de la Residencia Provincial. Por la mañana, a las ocho y media, misa y meditación. Por la tarde, a las siete, plática y bendición.

### Ejercicios Espirituales

En San Antonio se da una tanda para caballeros conforme al siguiente horario:

8 30 meditación; 9, Santa Misa; 9 45, desayuno; 10, tiempo libre;

10 30, plática; 11, tiempo libre; 11 30, meditación; 12 15, tiempo libre; 13, examen e instrucción; 13 30, comida; 14, descanso; 16 30 Via Crucis; 17, tiempo libre; 17 45 plática; 18 30 tiempo libre; 19 15, Rosario; 19 30, tiempo libre; 20, meditación; 21 15, cena; 21 45, puntos; 22, descanso.

### Consejo Diocesano de los Jóvenes de Acción Católica

A los jóvenes:

El próximo jueves, día 27, se darán en nuestra capital una tanda de Ejercicios Espirituales internos para jóvenes, terminando estos el día 1 de agosto.

Apresúrate joven a inscribirte y hazlo lo más pronto posible, pues las plazas son limitadas.

Para detalles e inscripciones en este Consejo Diocesano, Santo Tomé 8, bajo. Horas: de ocho a diez de la noche.

### Nuestra Señora del Carmen

Las Madres (San José).—Fiesta principal. Por la mañana, a las diez, Misa solemne. Por la tarde, a las seis y media, rosario, procesión sacramental, bendición y reserva.

Monasterio de la Encarnación.—A las siete y media de la tarde, exposición, de S. D. M., Matines con canto de «Trina», Laudes, ejercicio de la novena, bendición y reserva.

### Cuarenta Horas

Se celebran en la iglesia de las Adoratrices. A las diez y media de la mañana, Exposición de Su Divina Majestad. Por la tarde, a las ocho y media, preces, bendición y reserva.

### Mes de Julio

Consagrado a la Santísima Virgen del Carmen

La Santa.—La Comunidad de RR. PP. Carmelitas dedica durante el mes solemnes cultos a la Reina del Carmelo. Por la mañana, a las ocho, misa rezada. Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., rosario, ejercicio del mes bendición y reserva.

Día 24, Lunes.—Santos Cristina, vg., Vicente, Víctor, Esteracio, Mereo, Capitán, Nieta, mártires; Ursicino, ob.

La misa y oficio divino son de la Vigilia del Apóstol Santiago, con rito simple y color morado.

### Fiestas Grandes

Santiago.—Por la mañana, a ocho, Misa de Comunión. El Excelentísimo y Rvdo. Prelado administrará el Santo Sacramento de la Confirmación. A las diez, Misa solemne cantada por la masa coral de la parroquia. Por la tarde, a las cinco, ejercicio de la novena del Santo Titular, exposición menor, rosario, preces y reserva del Santísimo.

### Jóvenes de Acción Católica

A las once menos cuarto de la noche comenzará en la parroquia de Santiago, y organizada por el Consejo Diocesano de los Jóvenes de A. C., la gran Vigilia de Santiago, con asistencia de todos los Centros de nuestra ciudad.

Invitamos muy especialmente a todos los jóvenes de Avila a unir sus oraciones en esta Vigilia con su principal intención: por la paz del mundo.

### Nuestra Señora del Carmen

Continúa la novena en el Monasterio de la Encarnación.

### Cuarenta Horas

Continúan en las Adoratrices.

Lea Ud. EL DIARIO DE AVILA

## Electricidad "RICO" Larreta, 3

Suministros eléctricos.—Contadores. Instalaciones y reparaciones eléctricas. Ventiladores, planchas y aparatos calefacción. Motores y grupo bomba «Siemens». Contadores luz e industrial. Lámparas «Osram» (Depós. to). Presupuestos y consultas gratis.—Vean precios. Lámparas propaganda 15 w, 1,90; 25 w, 2,30; 40 w, 2,80; 60 w, 3,60; 75 w, 5, 20.

Qualquiera de estas dos profesiones puede aprender en su propio domicilio, por el método más rápido, económico y sencillo del mundo.

# RADIO

Pida folleto GRATIS a RADIO ENSEÑANZA Apartado 10.069.—Cruz, 11. Madrid

# CONTABILIDAD

Reportaje de guerra

**¡HAY QUE TENER SUERTE...!**

(14 horas ha pasado un teniente alemán detrás de las líneas inglesas)

POR JAV ER MARTI

«El teniente X, perteneciente a un Regimiento de Infantería de una División acorazada, conceptuaba siempre todos los días 13 de cada mes día con más suerte. No quiere decir esto que fuese supersticioso; pero hasta entonces, al llegar esa fecha el destino le había deparado siempre una sorpresa agradable. No obstante, el 13 de Junio iba a sucederle algo excepcional e iba a salir de un trance en ese día con más suerte de la que jamás pudo tener antes en toda su vida.»

Llevaba la misión de establecer una centralilla de transmisiones en el pueblo «A» de Normandía. Al recibir la orden, no tuvo la menor vacilación en llevarla a cabo en las primeras horas de la mañana siguiente, a pesar de que no se le había fijado una hora determinada.

El sabía que la Compañía del flanco derecho atacaba al pueblo «T», situado en la parte norte, y limpiándole de fuerzas enemigas. Por lo tanto, no habría ningún obstáculo para montar en el pueblo «A» una centralilla de transmisiones, ya que éste se hallaba bastante más cercano. A las nueve de la mañana emprendió una veloz carrera, junto con 7 de sus hombres en un carro de combate y dos motocicletas.

A toda marcha se dirigieron primeramente por la ancha carretera de primer orden, para torcer después por una de las muchas carreteras de segundo orden que en Normandía forman una blanca y tupida red, entre las grandes vías de comunicación.

Estas carreteras tienen, sin embargo, un inconveniente, y es que están bordeadas por árboles y valles boscosos, que impiden la libre vista sobre el terreno. Así ocurrió que el teniente no pudo descubrir el carro de combate enemigo que se hallaba en la estrecha entrada de un huerto, hasta que estuvo a unos 20 metros de distancia.

En la incertidumbre de si se trataría de un bien disimulado tanque de los suyos o bien de uno enemigo, le sorprendieron desagradablemente tres figuras en uniforme color caqui (tres soldados americanos que habían salido en ese mismo instante de entre los matorrales).

«¡Retrocedería? — ¡Demasiado tarde!» — fueron las palabras que cruzaron rápidamente por su mente. Luego, lo mejor sería pasar a toda velocidad delante de ellos, antes que el enemigo volviera en sí de la sorpresa recibida con este encuentro tan imprevisto. Y luego torcer a toda prisa por la derecha para llegar a la propia línea. La primera maniobra tuvo éxito, pero al llegar al final del desfiladero y torcer hacia la derecha con sus vehículos se fué a colocar directamente delante del radiador de un segundo tanque americano.

Para colmo de desgracias se hallaba allí además de un camión de carga con 15 fusileros dentro y detrás del cruce estaban igualmente 4 fusileros más empuñando el arma.

Ya no quedaba tiempo para reflexionar. Los americanos en el primer instante se habían quedado suspensos como él y sus hombres. Pero al saltar el teniente

fuera de su carro, hicieron a la vez fuego sobre él y sus acompañantes, tantos los fusileros como los ametralladores del tanque.

Con un salto de carpa fué a parar el teniente a un vallado de un verjel, que tenía más altura que la de un hombre. En medio de un denso fuego, y sin ser herido por un sólo tiro, consiguió deslizarse por debajo de los rápidos árboles del verjel, reuniendo allí con cinco de sus hombres.

Una vez que hubieron atravesado, agachados y corriendo, todo el huerto, llegaron a un segundo desfiladero, donde encontraron a los dos restantes compañeros.

Al parecer había ido la cosa de masiado rápida para los soldados americanos, y éstos no salieron en su persecución, sino que desaparecieron como locos detrás de ellos.

Un gran campo sembrado de trigo les brindaba la primera protección. Al quedar ocultos entre las espigas, tuvieron por vez primera unos segundos de tiempo para respirar y reflexionar sobre lo difícil de la situación. Salir del campo no podían. Delante tenían en posición de hacer fuego los tanques enemigos; a un lado, como pudieron notar bien pronto, se hallaba una batería, y detrás de ellos tenían a sus perseguidores.

Arrastrándose sigilosamente llegaron hacia el centro del campo de trigo. En un surco de arado, apiñados unos junto a otros, dejaron que pasara el horrible fuego por encima de ellos. Hasta ahora, afortunadamente, no había sido herido ninguno, durante la encarnizada persecución.

Legó la tarde. Pasaba hora tras hora y aún no se les ofrecía perspectiva alguna de escapar. Para eludir las repetidas y continuas ráfagas de ametralladora, cambiaban de lugar, arrastrándose de surco en surco. Llegaron tan cerca del borde del sembrado que el teniente pudo oír, a escasamente 30 metros de distancia, el «Uao, dos, tres, cuatro...» de la orden de fuego, que daba un jefe de batería norteamericano a la dotación del cañón. Podía incluso observar exactamente la posición de la batería y la del tanque enemigo.

Sin embargo, este idioma fué bruscamente interrumpido por los zambidos de motores de aviones. Los americanos habían dado orden a los aparatos de caza para que actuasen contra los alemanes.

En vuelo picado zumbaban sobre el campo de trigo esparciendo el fuego de sus ametralladoras y cañones de a bordo.

Por segunda vez se originaba el milagro de que los siete quedaran ilesos. Entretanto la noche con su obscuro manto venía a cubrirles y era como una liberación para los perseguidos. A las dos de la madrugada, y cuando todo estaba como boca de lobo, se deslizó el teniente y sus soldados hasta la posición del tanque y marcharon sin ser vistos, a ratos incluso completamente erguidos,

**F. Velo Temes, Médico**

Especialista en Obstetricia y Ginecología. Maternólogo del Estado, por oposición.

de las Clínicas de San Carlos y Maternidad de Santa Cristina, de Madrid. De las Clínicas Ginecológicas de Francfort y Gotinga (Alemania). Consultorio (provisional): Vallespin, 17.

entre los tanques, y con dirección a la propia línea.

Nuevamente pasaron por matorrales, jardines y zarzales, hasta la entrada del siguiente pueblo. Al oír ruido de motores volvía la incertidumbre y se preguntaban de nuevo: ¿Estará este pueblo ahora ocupado por los nuestros o por el enemigo? De pronto oyeron resonar una voz alemana en medio de la oscuridad de la noche.

Cuando, cinco minutos después, celebraba el teniente y sus acompañantes con un trago de coñac, su regreso, y después de haber comunicado el resultado de su extraordinaria información sobre la posición enemiga, habían transcurrido 14 horas desde su partida.

El 13 habrá significado otra vez suerte en mi vida.

**Las tropas alemanas defienden bravamente durante tres días, sus posiciones en el Orne, sin que los aliados hayan podido profundizarlas**

Comunicado alemán

CUARTEL GENERAL DEL FÜHRER, 21.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas:

«En el sureste y sur de Caen, el enemigo ha continuado sus ataques con importantes fuerzas de infantería y carros, sin que por ello haya podido lograr conquistas apreciables de terreno. En el sector NO. de Saint Lo nuestras tropas han desorganizado igualmente todos los grupos de ataque enemigos. En los combates del 18 y el 19 de julio 200 carros fueron destruidos en Normandía.

Nuestros aviones de combate hundieron al oeste de Brest un destructor enemigo y averiaron gravemente otros dos.

En acciones de limpieza realizadas en el territorio francés, 285 terroristas resultaron muertos en combate».—EFE.

Comunicado aliado

CUARTEL GENERAL DEL CUERPO EXPEDICIONARIO ALIADO, 21.—El comunicado de hoy, viernes, anuncia: «En un ataque desde la cresta situada al norte de Saint Andre sur Orne y Bourgeois, avanzamos hasta las proximidades de Verrieres.

**CLASES PASIVAS**

Administraciones. Traspasos. Comisiones. Representaciones. Seguros sobre la Vida. Incendios. F. DE LA CUESTA Tras de Gracia, 5. AVILA

Se venden tres casas. Informes, F. de la Cuesta, Tras de Gracia, 5. Avila.

**EN LOS FRENTE DE ITALIA no se registran hechos de importancia**

Parte alemán

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FÜHRER, 21.—Comunicado del Alto Mando alemán:

«En Italia solamente se registraron operaciones de gran estilo en la zona litoral adriática, donde el enemigo consiguió una mínima conquista de terreno. En el resto del frente el enemigo realizó numerosos ataques locales, que no obtuvieron éxito.

La XVI división de granaderos blindados de la Reichsführer S. S., bajo el mando del teniente general de las S. S. y Gruppenführer Simon se ha distinguido especialmente por su tenacidad y su bravura en el curso de duros combates sobre la costa ligure.

**INDUSTRIALES**

Comerciantes, sus dudas, consultas, gestiones, certificados en general «AGENCIA CASTILLA». Apartado 661. Madrid.

En el golfo de Génova nuestros torpederos averiaron a dos lanchas rápidas británicas.—EFE.

Parte aliado

CUARTEL GENERAL ALIADO EN LA ZONA AVANZADA DEL MEDITERRANEO 21.—El Comunicado oficial dice:

«Fuerzas terrestres.—La mejora del tiempo ha permitido a los Ejércitos aliados en Italia mantener su presión sobre el enemigo. En el sector adriático, las tropas polacas del VIII Ejército, atacando al noroeste del río Esino, han efectuado satisfactorios progresos en una comarca montañosa y difícil. En el alto valle del Tiber otras tropas del mismo Ejército se acercan a Citta di Castello, donde el enemigo resiste encarnizadamente desde hace tiempo. Al oeste de Arezzo, en la carretera 69, se ha efectuado un nuevo avance al norte de Montevarchi y en la región montañosa del norte de Radda nuestra infantería ha conquistado Monte Quercetabilla y Monte San Michele, que es la altura dominante en esta zona. En el sector del V Ejército los avances realizados han llevado a nuestras tropas a los arrabales de Castel Fierontino, cerca de la costa sur de Pisa. Continúa la resistencia enemiga al norte de la carretera 67.»—EFE.

**CAZADORES**

Penales, a 15,55 pesetas. Certificados en general. Nadie más rápido ni más económico que «AGENCIA CASTILLA». Apartado 661. Madrid.

**En todo el frente ruso se combate encarnizadamente**

Parte alemán

Gran Cuartel General del Füh- rer, 21.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas, comunica:

«En el frente del Este siguen con igual violencia los combates en la zona de Lemberg y curso superior del Bug. Nuestras divisiones han seguido oponiendo, como siempre, una encarnizada resistencia a los soviets, y les infligieron pérdidas importantes. Una división de granaderos blindados ha destruido, en los últimos días, 101 carros enemigos.

Unidades de vanguardia de la Marina de Guerra han derribado sobre el golfo de Finlandia cinco bombarderos soviéticos.

En el N. de Brest-Litovsk, nuestras tropas del Ejército y las S. S. rechazaron a los bolcheviques en un contraataque. Varios puntos avanzados del enemigo fueron cercados y destruidos.

En el este de Bialistok el ene-

**El "V-1" sigue cayendo sobre Londres**

Parte alemán

Gran Cuartel General del Füh- rer, 21.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas, comunica:

«Continúa el duro fuego de represalias del arma «V-1» contra el sector de Londres.

Formaciones de bombarderos norteamericanos procedentes del sur y del oeste, atacaron localidades del oeste, suroeste y centro de Alemania. Especialmente las ciudades de Friedricshafen, Wetzlar y Leipzig experimentaron daños materiales y víctimas civiles.

Cuarenta y siete aviones enemigos —de ellos 45 tetramotores— fueron derribados por la defensa aérea. En el curso de la noche aviones británicos atacaron localidades de la zona renovesifiliana. Aviones de hostigamiento lanzaron, además, bombas sobre la ciudad de Hamburgo. Treinta y nueve bombarderos tetramotores fueron derribados.

Aviones siemaes rápidos atacaron objetivos del SE. de Inglaterra».—EFE.

Comunicado aliado

LONDRES, 21.—El ministerio del Aire, comunica:

«Durante la pasada noche, dos formaciones de bombarderos atacaron por separado Homberg y B. tref Wehain, dos de las más importantes fabricas de gasolina sintética que funcionan todavía en el Rhur. Aviones «Mosquito» bombardearon Hamburgo y las rampas de lanzamiento de bombas volantes en el norte de Francia.»—EFE.

migo logró penetrar en nuestras líneas. Se desarrollan actualmente encarnizados combates.

Al noroeste de Grodno, grupos de combate soviéticos fueron rechazados en un contraataque. En la carretera de Kovno a Duna-burgo y entre esta última ciudad y el lago Peikus, los bolcheviques atacaron en varios puntos con el apoyo de importantes fuerzas blindadas y aviación de batalla. Fueron rechazados o contenidos y perdieron numerosos carros.

En el sector norte, la 255 división silésiana, al mando del teniente general Malzer, y el 32 regimiento de granaderos, mandado por el coronel Von Werder, se han distinguido por su extraordinaria bravura.

Nuestras escuadras de aviones de batalla dispensaron formaciones blindadas soviéticas y columnas de abastecimiento. Cincuenta y ocho carros enemigos y más de 500 vehículos fueron destruidos. En combates aéreos, el adversario perdió 55 aparatos.

Poderosas formaciones de aparatos alemanes de combate realizaron la noche pasada intensos ataques contra las bases de abastecimiento de Minsk y Molodezno.»—EFE.

**Señora**

Su discreta amiga de Madrid hará cuantos encargos y cosas que usted necesite, en los más adecuados y elegantes comercios de MADRID o en los que usted especialmente desee. Le informará directamente por correspondencia sobre las últimas orientaciones de la moda: telas, vestidos, sombreros, adornos, confecciones para niños, bolsos, perfumes, etc. Escojerá sus regalos de boda y sus libros. Le enviará muestras, dibujos, presupuestos. Le aconsejará sobre fiestas, jugos y deportes con referencia a las últimas reuniones de la alta sociedad.

En espera de su carta la saluda atentamente,  
Condesa Eglantina,  
José Antonio, 11. Madrid.

**Seguro Obligatorio de Enfermedad**

PREVISION VASCO NAVARRA

Mutualidad de Seguros Sociales, con domicilio social en Pamplona, que ha sido declarada oficialmente Entidad Colaboradora del Instituto Nacional de Previsión, se complace en ofrecer sus servicios para cuanto con dicho Seguro se relaciona

Dirigirse al delegado en AREVALO,

EMILIO GARCIA VARA. — Entre-Castillos, 6

LA MAQUINA DE COSER

**WERTHEIM RAPIDA**

Se vende en España desde el año 1870, por ser la más antigua es la de mayor experiencia.

PROXIMA EXPOSICION de los diferentes modelos.

Representante para la provincia: ANTONIO SORIA LOPEZ.

**CASA HISPANO OLIVETTI**

San Segundo, 26.—Teléfono 115

AVILA

GRANDES EXISTENCIAS  
VARIADO SURtido DE

ARADOS DE  
NORIAS DE  
PRENSAS DE  
TRILLADORAS DE  
AVENADORAS DE  
CALZOS Y BUJES DE  
EN LA FUNDICION DE

ALAEJOS

Censura sanitaria número 244.

## CRONICA ABULENSE

### El Consejo Superior de Misiones acuerda cooperar a la celebración del Cuarto Centenario de San Pedro Bautista

El R. P. guardián de San Antonio de Avila ha recibido un comunicado del R. P. Provincial de la de San Gregorio Magno de Filipinas, a que pertenece esta región franciscana, dándole cuenta de que el Consejo Superior de Misiones, que preside el R. P. Legística, rector de San Francisco el Grande, ha tomado el acuerdo de cooperar al mayor esplendor de la celebración del cuarto centenario del nacimiento de San Pedro Bautista, protomártir del Japón y primer embajador de España en el Imperio del Sol Naciente.

A tal fin se ordena el traslado a Madrid del R. P. guardián para la coordinación de iniciativas sobre el particular, todo ello en honor del gran Santo abulense.

Con el fin de preparar los planes de la solemne conmemoración en el pueblo natal de San Pedro Bautista, han estado en Avila el señor cura párroco de San Esteban del Valle, don Juan Ventura González y el alcalde señor Dégano.

### La Organización Nacional de Ciegos en Avila

Se están realizando por la Delegación de esta capital de la Organización Nacional de Ciegos las preliminares gestiones para la celebración del primer acto público que dicho organismo va a celebrar en nuestra capital; no dudamos que Avila hospitalaria por tradición demostrando una vez más su exultante patriotismo acogerá con su exquisita distinción a las altas personalidades de la Organización Nacional que por algunas horas estarán entre nosotros y no dudamos tampoco del éxito que será consecuencia de la asistencia a dicho acto de lo más seleto intelectual y distinguido de nuestra población.

En nuestras próximas ediciones daremos a conocer con más detalles y con indicación de las jerarquías y personalidades del Movimiento y de otros sectores sociales a sí como también los nombres de las altas jerarquías de la Organización Nacional de Ciegos que harán uso de la palabra y que darán entre nosotros no más entusiasmo por la Obra que realiza en pro de la causa de Dios y del honor de España pero sí un vivo y grato recuerdo en nuestros corazones.

El delegado de Avila.

Los Albergues del S. E. M. son magníficas Escuelas de formación falangista.

## MUTUA INDUSTRIAL Y MERCANTIL DE AVILA Y SU PROVINCIA

Plaza de Italia núm. 4. Teléfono 307.

### PATRONO:

Hasta el día 31 del presente mes, puedes realizar el **SEGURO DE ENFERMEDAD** de tu personal.

ACUDE A NUESTRAS OFICINAS

### LIMOSNA DEL PAPA

Relación de donativos  
Recibido en EL DIARIO DE AVILA

Un filigrés de Vilanueva del Aceral, segundo donativo, 25 pesetas.

Recibido en la parroquia de Arenas de San Pedro

Ayuntamiento, 1.500 pesetas; párroco, 1.000; Cipriano Bardajil, 500; Eusebio González, 50; Domingo Rodríguez, 250; Mercedes Lletget, 150; Félix, Holgado, 100; Francisca Navarro, 100; M.ª Luisa y Josefina López, 100; anónimo, 100; viuda de Cándido García, 100; señoras de Acción Católica, 100; anónimo, 100; Victor Alcór, 100; María López, 50; Silvestre Barcia, 50; Hermandad de San Pedro Alcántara, 50; María Rivas, 50; Eulogia Méndez, 50; Jesús Cruces, 50; Juventud Femenina de A. C., 50; Justo Tomás, 50; Vicenta F. Villegas, 50; Juvenal Antoniana, 50; José Rueda, 50; Felipe García Rivas, 50; Pablo Bueno, 50; Unión Resinera, 50; Feliciano Carabias, 25; Antolin Muñoz, 25; María Juana Cobos, 25; Gregorio González, 25; Bautista Ovejero, 25; Rafael Cepeda, 25; Emiliano B. rmejo, 25; Jesús Rodríguez, 25; Jaime Bardajil, 25; María Cejudo, 25; Luis Cuena, 25; Trinidad Ferrero, 25; Mercedes Bardajil, 25; Jesús Sánchez, 25; Juliana Jiménez, 25; Religiosas Pastoras, 25; Visita de la parroquia de la Sagrada Familia, 25; José Serrano, 25; Antonio Rueda, 25; Régula de Brea, 25; Edesto Diaz, 25; Adolfo Ferrández, 25; Félix Sánchez Caro, 25; Pío Alvarez, 25; Gabriel Cuena, 25; Luis S. B. rderas, 25; Juana Marrupe, 25; Tomás Santángel, 25; Cesárea Pérez, 25; Francisco Ramos, 25.

(Continuará).

### Ha llegado a nuestra capital la colonia escolar madrileña del Grupo "PADRE POVEDA"

Como en años anteriores, el Grupo Escolar de Santa Teresa de Jesús alberga este verano cerca de un centenar de niñas madrileñas que asisten a las clases del «Padre Poveda», en la Ciudad Lineal. Otra vez nuestras calles se alegran con la presencia de tan simpáticas huéspedes, a quienes deseamos gratísima estancia entre nosotros, así como a las profesoras que las acompañan.

EXTRAVIO el viernes, día 14, desde el puente de la Estación de una vaca negra, bicera, colilla, herrada de las cuatro extremidades. Se ruega a quien sepa su paradero avise a su dueño Mariano R. que en Puente de Fuenterrabón (Segovia) quien abonará gastos, o a Emilio Andriano, Navarredondilla (Avila).

### Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila  
SUMINISTROS

A partir del próximo lunes, día 24 se efectuará un suministro a las cartillas inscritas en los establecimientos de esta Capital, en la forma y cuantía siguientes:

#### ADULTOS

**Aceite.**—Cuarto de litro, al precio de 1'15 pesetas ración; tira de cupones II de la semana 57.

**Azúcar.**—Doscientos cincuenta gramos, a 0'90 pesetas ración; tira de cupones V de la misma semana.

**Alubias.**—Cien gramos, a 0'35 pesetas ración; tira de cupones III de la semana 57.

**Lentejas.**—Cien gramos, a 0'25 pesetas ración; tira de cupones III de la semana 57.

**Pasta de Sopa.**—Cien gramos, a 0'60 pesetas ración; tira de cupones IV de la semana 57.

#### INFANTILES

**Aceite.**—Cuarto de litro, al precio de 1'15 pesetas ración; tira de cupones II de la semana 57.

**Azúcar.**—Doscientos cincuenta gramos, a 0'90 pesetas ración; tiras de cupones IV y V de la misma semana.

**Leche condensada.**—Dos botellas, a 7,20 pesetas ración, contra la misma tira de cupones.

**Pasta de Sopa.**—Cien gramos, a 0'60 pesetas ración; tira de cupones III de la semana 57.

También se efectuará desde expresada fecha un suministro de carbón en la forma siguiente:

**Mineral.**—Cartillas familiares, 80 kilos de granza; cupón número 32.

Cartillas colectivas: la cantidad en ellas asignada; cupón núm. 3.

#### Junta de Precios

A partir del día 25 del corriente mes queda anulado el precio de la patata extratemprana, que hasta ahora venía rigiendo, entrando en vigor el de la patata temprana que es el de 1'005 pesetas kilo para almacenista y 1'105 pesetas kilo al público.

El gobernador civil, Alejandro Alvarez López-Baños.

### Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

#### Sección Femenina

Mañana, día 23, a las doce y media de la mañana, en el salón de actos de la Escuela Normal, se celebrará la segunda conferencia religiosa correspondiente al presente mes de julio. El asesor religioso de la Sección Femenina muy ilustre señor don Teodoro García Robledo continuará explicando la liturgia de la Santa Misa.

### Notas deportivas

Mañana, «Educación y Descanso contra el Banco Hispano Americano, de Madrid

A las siete de la tarde, en el Pradillo, se celebrará mañana un interesantísimo encuentro entre los dos equipos citados.

El Banco Hispano-Americano traerá un magnífico conjunto, según nuestros informes. «Educación y Descanso» presentará también un buen cuadro de jugadores, dentro de las posibilidades que hoy existen en Avila, ya que están ausentes, por los permisos de verano, varios de los más destacados elementos.

El público, que está deseoso ya de ver fútbol, llenará mañana el campo de deportes.

#### De días

Hoy, festividad de Santa María Magdalena, han celebrado sus días la señora de don Emilio Sierra, y señora viuda de Yañez.

#### Viajeros

Han llegado: de Madrid, con su distinguida familia, don Felipe Gómez Cano, jefe superior de Administración, con destino en el Ministerio de Trabajo. Los señores de Castroviejo y Zarzuda. Señora viuda de Milán e hija.

—De Zaragoza, terminados brillantemente sus estudios en la Academia General de Infantería, el alférez don Carlos Laorden Ramos.

—Ha salido para Santander, con objeto de asistir al Congreso de Pediatría que se celebrará en dicha ciudad, del 24 al 30, el médico de ésta, don Cipriano Sáiz.

#### Aniversario

Hoy se cumple el octavo aniversario de la gloriosa muerte en Reus del teniente de Intendencia don Fermín Alberto Cuervo Blázquez, por cuyo eterno descanso se han celebrado sufragios en diversos templos de esta ciudad.

—Cúmplese hoy el segundo aniversario del accidente que ocasionó la muerte al que en vida fué nuestro buen amigo, don Mariano Mesonero Velarde. Con este motivo reiteramos nuestro pesar a su madre, hermanos y demás parientes.

—También se cumple hoy el segundo aniversario del fallecimiento de don Juan Maroto Be tran, depositario que fué de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Avila. A su viuda, hijos y demás familia repetimos nuestro sentimiento.

#### Misas

El próximo lunes se celebrarán en la iglesia parroquial de San Juan misas a las ocho y media y nueve por el alma de don Alberto Aisa, recientemente fallecido en Madrid. Su viuda doña Pilar Muñoz Falcón agradece la asistencia a sus numerosas amistades a estos sufragios por el alma de su esposo (q. e. p. d.) Renovemos nuestro sentido pésame a la referida señora y demás distinguida familia.

#### PAGO

extraordinariamente  
Mobiliarios, cuadros, porcelanas, pianos, pianolas, escribanías, relojes de sobremesa y pared. También compro toda clase de miniaturas y toda clase de objetos de arte y antigüedades  
Parador de la Fruta. HIDALGO

#### Juventud Femenina de Acción Católica

Mañana practican las jóvenes de Acción Católica actos de retiro en la Residencia Provincial a los que pueden asistir todas las jóvenes que estén de verano en Avila.

#### Hombres de Acción Católica

Hoy principia en San Antonio una tanda de ejercicios espirituales para caballeros y el Consejo Diocesano deseoso de complacer algunas peticiones, ha accedido a facilitar la salida de algunos ejercitantes, soamente a comer y dormir en su domicilio, permaneciendo en todos los actos restantes en comunidad.

EXTRAVIO PERRO DE CAZA Raza Setter, color rojo-claro, cuello y pecho blanco, medio raso, mucho pelo en orejas y rabo. Se gratificará a quien manifieste su paradero en Paseo S. Roque, 28.

## Mañana,

en todas las iglesias de la Capital,  
Colecta extraordinaria para  
**LA LIMOSNA DEL PAPA**

El distintivo del católico  
verdadero es la caridad.

No hay amor de Dios si no hay  
amor a los hermanos que sufren

### Se celebran actos de Limosna del Papa en Cebreros y Navas del Marqués

En días pasados tuvo lugar en el amplio salón del Ayuntamiento de Cebreros un solemne acto presidido por las autoridades de la localidad. En la concurrencia numerosa que ocupaba todos los asientos y se agolpaba a la puerta figuraban personas de los más diversos sectores, quienes siguieron con el máximo interés la disertación del secretario de la Comisión Diocesana, don Arcadio González de Vega, que fué presentado por el señor cura párroco don Aureo Estévez.

El pueblo cebrerense caldeado suavemente con la virtud preclara de la caridad hacia sus hermanos de toda raza y condición y hacia la Iglesia de Cristo, se dispone a secundar encabezado por el Ayuntamiento el llamamiento del Prelado, en nombre de Pío XII.

Las Navas.—El domingo por la mañana se congregaron los más diligentes y entusiastas católicos del pueblo de Las Navas, prestados por las autoridades en pleno, a oír la palabra de los oradores que llevaban el mensaje de amor, catolicismo sincero y piedad traducida en obras, de La Limosna del Papa.

Habaron el señor cura párroco don Jesús Martín, el catedrático de la Universidad de Murcia don Isidoro Martín y el señor González de Vega. Fué un acto de afirmación católica ejemplar, que tuvo el hermoso final de ponerse a disposición de la Comisión local que presiden el párroco y alcalde varios hombres dispuestos a trabajar.

### Alcaldía de Avila ANUNCIOS

La insuficiencia de la conducción del Abastecimiento de Aguas obliga a prohibir el riego con aguas del mismo en huertas y jardines particulares, no pudiéndose utilizar para ese fin las procedentes de bañeros, baños o lavado de ropas o enseres o lavabos. Toda infracción a esta orden será severamente castigada.

La Alcaldía espera que el vecindario le preste su valiosa cooperación como lo hizo el año anterior, restringiendo en lo posible el uso del agua en los usos domésticos, y estas molestias que todos deben imponerse no serán precisas en adelante por cuanto el Servicio en plazo breve contará con una doble conducción que llenará todas las necesidades.

En plazo de veinte días hábiles contados a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial de E. T. D.», se admiten proposiciones en sobre cerrado en la Secretaría Municipal para concursar las obras de doble conducción del abastecimiento de aguas a la ciudad durante las horas de oficina por un importe total de quinientas veinticuatro mil ochocientos ochenta pesetas con setenta y tres céntimos, divididas en dos grupos según consta en los pliegos de condiciones que así como los demás documentos se encuentran de manifiesto en Secretaría municipal todos los días hábiles durante las horas de oficina.

El alcalde, José Tomás.

### C. N. S.

#### Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura

Se pone en conocimiento de todos los beneficiarios que tengan solicitada vivienda en el Grupo «José Antonio» de esta Capital, que los planos de dichas viviendas se encuentran «puestos» en la Jefatura de esta Obra (plaza del Teniente Arévalo, 1) los días 24 y 25 del mes actual, fecha en que serán remitidos a la Nación para su aprobación.

#### Obra Sindical «Artesanía»

Se recuerda a todos los artesanos, que el plazo de presentación de trabajos para el II Concurso Provincial, termina el 15 de agosto próximo.

El jefe provincial de la Obra.

### Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, 23,0 a las 18 horas.  
Mínima, 7,0 a las 8 horas.

(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

### Trabajadores autónomos:

Los trabajadores por cuenta ajena dejan a sus familiares modestas cantidades en caso de fallecimiento.

No seáis vosotros una excepción en el sector de la producción.

Pedid informes en la Delegación del Instituto Nacional de Previsión sita en Plaza de la Victoria núm. 1, (Esquina al Mercado Chico).

### Organización Nacional de Ciegos

#### Delegación de Avila

#### Plaza de la Victoria (Reposo Municipal)

Lista de los números premiados del CUPON PRO CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 21 de Julio de 1944

Premiado con 25 pesetas, número 229

Premiados con 250 pesetas todos los números terminados en 29

### Las Cortes Españolas comenzarán las vacaciones el día 1 de agosto

#### Dictamen sobre la urbanización de Madrid y sus alrededores

El día 1.º de agosto comenzarán las vacaciones de las Cortes Españolas. Durante dos meses y durante este lapso, caso de que surja alguna asunto importante en materia en él la Comisión Permanente de las Cortes.

Se ha publicado el número 62 del «Boletín Oficial de las Cortes Españolas», que contiene los dictámenes de las Comisiones sobre las bases de urbanización de Madrid y sus alrededores y sobre créditos y suplementos de créditos. La Ponencia que ha de estudiar estos dictámenes está formada por los señores Muñoz Rojas, Navarro y Alonso de Celada y Sainz de Ibarra.

En breve se reunirá la Comisión de Presupuestos para estudiar diversos créditos extraordinarios.